

**INSURGENTES SALVADOREÑOS
PIDEN A MORELOS NOTICIAS Y APOYO A SU LUCHA**

SAN SALVADOR, MAYO 1 DE 1813²²

Hace tiempo que los vecinos de esta ciudad que suscribimos, meditábamos un medio de comunicación con usted; no habiendo logrado alguno exento de riesgos, nos valemos del más atrevido dirigiéndole éste con expreso. Nos lisonjamos de nuestro arresto, y pues que nuestras ideas son muy conformes a las de usted, no juzgará ajeno de su plan, comunicarnos el estado actual de sus importantes negocios y la sucesión de ellos con la frecuencia a que den lugar los acontecimientos.

Esperamos esta satisfacción protestándole que nuestra adhesión a su persona es idéntica a la que tenemos a su interesante y justa causa, asegurándole que trabajamos constantemente en mantener la alta opinión que usted goza en este reino, que espera de usted su bienestar.

²² "Proceres", San Salvador, 1911, vol. VI, p. 232. Rafael Heliodoro Valle, *La anexión de Centro América a México (Documentos y escritos de 1821)*, Segunda edición, Editorial Porrúa, México, 1970 (Archivo Histórico Diplomático Mexicano 11), vol. 1, p. 3. Este documento tiene en la publicación la siguiente introducción: "Documento 1. Los insurgentes de El Salvador se dirigen al General Morelos pidiendo noticias y el plan de la Constitución republicana. Entre los papeles que le ocuparon a don Miguel Delgado el día de su prisión en 1814, se encontró la interesante carta que dirigieron a Morelos desde San Salvador, a 1º de mayo de 1813". Agradecemos al Dr. Mario Vázquez Olivera la noticia sobre esta carta.

Por lo demás, el conductor le dará las otras noticias que pueda conducirle. Esperamos igualmente que se digne comunicarnos el plan de Constitución adoptado en ese imperio... Ínterin, nos repetimos adictos servidores que desean a usted, ms. as.

Miguel Delgado, Juan Manuel Rodríguez, Santiago José Celis.

Al señor Morelos, general en jefe del ejército de Oaxaca.